
                                                  ASSEMBLEE GENERALE  

                                                                                                                ORDINAIRE 

 
                                      MERCREDI 15 DECEMBRE 2021 

 

 

 

Vous êtes invités à participer à l’assemblée générale du club qui 

se tiendra en visioconférence (le lien vous sera envoyé par mail 

le jour de l’AG), le mercredi 15/12 à 20h. 

 

Ordre du jour 

1. Approbation du PV de la précédente Assemblée Générale 

2. Rapport moral du président 

3. Rapport financier de la trésorière  

4. Rapport de la secrétaire 

5. Rapport des 4 commissions sportives  

6. Rapport d'activités des coordinateurs des  groupes de travail 

7. Questions diverses 

Le bureau 

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 2021 
 

1. Approbation du PV de la précédente AG 
 
Le PV de l’assemblée générale de 2019 a été approuvé à l’unanimité. 



2. Rapport moral du président 
 

Pour la seconde fois, nous avons dû faire face à une situation très compliquée, 
pour donner du sens, à notre raison d’exister. Chaque section a réussi à garder le cap, 
en proposant des activités adaptées aux différentes contraintes sanitaires. Et ce début 
de saison, avec le retour d’une immense majorité de nos anciens adhérents et l’arrivée 
de nouveaux, en est la preuve. 
 

La mobilisation de tous, familles, bénévoles, dirigeants, l’adaptabilité des 
entraineurs et la passion des pratiquants ont effectivement permis, dans des conditions 
souvent innovantes, de continuer à faire vivre notre club. Et il me semble important de 
s’en féliciter et de remercier tous les acteurs de cette belle réussite. 
 

La vie du club a une fois encore été beaucoup moins riche qu’à l’accoutumé, nous 
en ferons le bilan pour chaque section et chaque groupe de travail. Mais il est primordial, 
de se tourner vers l’avenir, en espérant une saison complète et riche, pour nous tous. 

 
Du côté de nos salariés, Anthony Da Costa, Jordi Exposito nos cadres techniques, 

Ugo Grellier, notre alternant « Master » ont été rejoints par Vanessa Daribo qui est en 
contrat d’apprentissage et Mathys Guillard, volontaire « service civique ». Ce renfort au 
niveau sportif et logistique devant nous permettre de continuer à nous développer et à 
accompagner toute l’équipe des bénévoles dans les différentes tâches à effectuer. Un 
grand merci à Paloma Troianovski qui a terminé son contrat, mais qui reste parmi nous 
en tant que sportive et entraineur.   

 
Les référents de nos différentes instances vont à leur tour, faire le bilan des 

travaux réalisés, en cours et en chantier. Et je suis très heureux de leur laisser 
maintenant la parole. Cette nouvelle organisation commence à se mettre en place et à 
porter ses fruits. Même si cela reste très chronophage, pour beaucoup d’entre nous, 
dans le cadre de cette reprise où la machine est un peu lourde à relancer. Nous sommes 
ravis de faire partie de cette équipe et nous serons très heureux d’accueillir, pour ceux 
qui le souhaitent, des nouveaux bénévoles. 

 
Nos objectifs, reste pour les saisons à venir, de répondre aux attentes de tous les 

licenciés, tout en continuant de tenter de montrer une belle image de notre club, tout 
en essayant de se donner les moyens d’y parvenir. 
 
 

Merci pour votre écoute et bonne assemblée générale 

 

Le rapport est approuvé à l’unanimité. 

 



3. Rapport de la trésorière - EXERCICE CLOS AU 31/08/21 

Nous allons aborder à présent la présentation des comptes de l’association. L’exercice 

comptable a duré 12 mois du 01/09/20 au 31/08/2021. 

Claire a terminé sa mission de trésorière du CLUB fin août 2020, elle ne fait plus partie du 

groupe financier et elle n’a pas été remplacée. Ses tâches ont été redistribuées vers 

Dominique et moi-même. 

La comptabilité du Club a été établie aussi avec l’aide de Marie-Noëlle DEFABIANI qui s’est 

occupée de la saisie des écritures comptables sur le logiciel OPENSI et je souhaite la 

remercier beaucoup. Dominique LAMEIRO apporte régulièrement son aide à notre groupe 

de travail.  

Toute personne souhaitant apporter son aide au Groupe de travail Financier est le/la 

bienvenu.e. 

Je souhaite également remercier Jean-François pour son aide permanente ainsi que toutes 

les personnes qui agissent pour le bon fonctionnement du CLUB et qui nous aident à assurer 

la mission de trésorerie dans de bonnes conditions. 

Cette année encore, suite à la pandémie du Covid19, nous avons connu plusieurs périodes 

de confinement amenant à l’arrêt des activités sportives du CLUB. 

Dans cette situation, des déplacements sportifs ont été annulés et les salariés du CLUB ont 

été placés en chômage technique. Le CLUB a pu être indemnisé par l’État. 

L’encaissement de subvention a été décalé mais le CLUB n’a pas rencontré de problème de 

trésorerie. 

  

La stabilité financière est toujours un sujet important. Nous devons trouver des pistes nous 

permettant de terminer l’année sportive sereinement côté finance.  

 

 Le rapport évoquera successivement : 

- les résultats de la gestion de l’exercice 2021, 

- la proposition d’affectation du résultat de l’exercice 2021, 

- un point sur le personnel du CLUB. 



1°) Résultats de la gestion du CLUB : 

- Produits d'exploitation : 

Les recettes d’exploitation du CLUB ont augmenté durant cette exercice grâce 

principalement aux subventions d’Etat complémentaires reçues, comme notamment la 

subvention politique de la ville et la subvention Fonds de développement vie associative. Ces 

subventions ont été demandées par JF. 

Les principales ressources du CLUB sont : 

- les subventions accordées par la Municipalité, le Département de la SSD et l’Etat qui se 

montent cette année à 169 300 eur, 

L’encaissement de certaines subventions a été décalé dans le temps tel que par la 

subvention CNN 2019. 

L’acompte de la subvention PERF a été versée normalement. 

- les adhésions pour 49 200 eur, 

- les prestations rollers avec notamment les « Nouvelles Activités Périscolaires » en 

partenariat avec la mairie de Noisy le Grand s’élèvent à 6 300 eur. 

Le sponsoring se monte à 6 600 eur cette année. Il constitue toujours une piste à développer 

pour l'avenir financière du CLUB.  

Nous arrivons cette année à un total de recettes de 268 900 eur. 

Répartition des produits du CLUB (269 Ke) 
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En détail … 

 

- Charges d'exploitation : 

Les charges d'exploitation du CLUB sont constituées principalement par les frais de 

déplacement des équipes sportives, les frais liés aux compétitions, l’achat de matériels et les 

charges de personnel. 

Les déplacements de rencontres sportives représentent un budget cette année de 20 600 

eur. Peu de déplacements sportifs ont encore été organisés durant cette saison.  

Les frais liés aux compétitions sportives concernent entre autres l’arbitrage, les licences, les 

engagements de compétition, la préparation physique, … 

Ces frais se montent à 40 000 eur. 

Les achats d’équipements sportifs sont de l’ordre de 37 000 eur.  

Les charges de personnel est stable cette année : les 3 salariés du CLUB ont été placés au 

chômage technique de novembre 2020 à mai 2021. 

Ce poste s’élève à 49 000 eur. 

Le total des dépenses effectuées cette année pour les activités de l’Association s’élève à 

241 200 eur. 

Répartition des charges du CLUB (241 Ke) 
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2°) Résultat comptable du CLUB : 

 

 Au vue des charges et des produits de l'exercice écoulé, le résultat comptable du CLUB 

ressort ainsi positif cette année à hauteur de + 27 709,80 € contre + 1 578,99 € au 31/08/20. 

Il est proposé d'affecter ce résultat : 

- un tiers en Autres réserves soit 9 236,60 eur, 

- les deux tiers en Report à nouveau, c'est à dire 18 473,20 eur,. 

Par conséquent, le Report à nouveau s'élèvera après cette affectation à 70 028,13 eur et le 

poste autres réserves s’élèvera à la somme de 40 660,34 eur.  

Aucun investissement n'a été engagé cette année.  

Des pistes pour l’achat d’un minibus se développent. 

3°) Commissaires aux comptes : 

Concernant l’audit des comptes comptables du CLUB, les services d’un Commissaire aux 

comptes sont toujours requis. 

Le cabinet Fiduciaire Nationale de Paris Expertise et Audit, situé à Saint Maur, a été désigné 

par le CLUB lors de l’AG de novembre 2016. Il termine sa mission au 31/08/21 au terme de 6 

exercices. 

Après études, j’ai rencontré le cabinet SFC situé à Noisy le grand. Il me semble adapté à la 

structure du CLUB. Sa désignation est soumise à approbation de l'AG.  

Son rôle est de certifier les comptes par le contrôle des comptes annuels comprenant le 

Compte de résultat, le Bilan et les Annexes. 

Il va établir 2 rapports : le Rapport Général concernant la régularité des comptes du CLUB et 

le Rapport Spécial concernant d’éventuelle convention réglementée. 



La présence d’un commissaire aux comptes rassure les partenaires publics au moment d’une 

demande de subvention, rassure les membres de l’association sur le sérieux de la gestion. Il 

assure la transparence dans la gestion de l’association. 

 

Compte de Résultat 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bilan 





4°) Mouvements de personnel : 
  
La crise sanitaire liée à la pandémie du Coronavirus a débuté en France début 2020. Elle s’est 
poursuivie sur l’exercice 2020/21 et le CLUB a dû cesser périodiquement ses activités. 
Par conséquent, nous avons décidé de placer les salariés du CLUB en chômage technique de 
novembre 2020 à mai 2021. 
Nous avons donc établi une demande d’autorisation préalable au titre de l’activité partielle 
auprès de la DIRECCTE (Direction du Travail). 
Et chaque fin de mois, nous avons fait des demandes d’indemnisations. 
 

Les salariés du CLUB 2020-2021 : 
   
- Anthony DA COSTA : Anthony a été embauché le 01/09/2019 en contrat à durée indéterminée 
et il est toujours actuellement salarié du CLUB. 
Ce contrat de travail prend le relais au contrat CNDS d’Anthony WEBER.  
  
- Jordi EXPOSITO ROVIRA : Jordi a été embauché en CDI à partir du 01/08/20 sous un contrat 
CNDS. Ce contrat bénéficiera d’une aide de l’État de 12 000 eur par an pendant 2 ans. 
 

- Ugo GRELLIER : Ugo a été embauché le 14/09/2021 en contrat d’alternance jusqu’au 
21/09/22. 
 

- Le CLUB a accueilli une personne en service civique durant l’année sportive : 
Paloma TROIANOSKY (09/20-04/21) 
 

Le rapport est approuvé à l’unanimité. 
 

4. Rapport de la secrétaire     

Quelques statistiques en décembre 2021 

 

Nous avons réussi à nous maintenir pendant les 2 saisons précédentes et 

nous repartons sur d’excellentes bases lors cette rentrée. 



 

Les 7/13 ans sont très bien représentés. 

Il y a un bon équilibre femmes/hommes.  

 

Nous avons actuellement : 

✓ 306 mineurs  

✓ 176 majeurs  

✓ 247 licenciées  

✓ 235 licenciés  

Le rapport est approuvé à l’unanimité. 



5. Rapport des 4 commissions sportives 

 

Rapport section écoles de roller 
 

 

Saison 2020/2021 
 

• Le nombre d’enfants inscrits en école de patinage sur la saison 2020/2021 est de 108, 

répartis sur 4 groupes d’entrainement.  

 Il y a 2 cours R1 pour les enfants de 6/10 ans.  

- Le jeudi de 17h à 18h30   

- Le samedi de 14h à 15h30  

 Le cours mater pour les 3/5 ans est le samedi de 15h30 à 16h30  

 Le cours R2 pour les 10 ans et plus de 15h30 à 18h30.  

 

• L’effectif des entraineurs est de 6 : Alexandre, Anthony, Eva, Elise, Isabelle, Sandrine, 

ainsi que Lison bénévole sur les mater rollers.  
 

Saison :  
Malgré les mesures sanitaires, nous avons continué les entrainements en extérieur. A 

l’ancienne gare routière de Noisy le grand mont d’Est durant l’hiver, puis sur le plateau du 

gymnase du cosec au printemps. Beaucoup d’enfants ont répondu présents pendant cette 

période et le nombre d’inscriptions a continué d’évoluer.  

 

Evènements :  
• Une session de roue a pu être organisée en juin. 

Une randonnée a été organisée début juillet sur les bords de marne, réunissant parents et 

enfants en trottinette, vélo et roller  

 

 

Saison 2021/2022 
 

• Sur les écoles de patinage, il y a 131 enfants répartis sur les 4 groupes d’entrainement. 

Soit 23 inscriptions supplémentaires par rapport à l’année dernière.  

 Il y a 2 cours R1 pour les enfants de 6/10 ans.  

- Le jeudi de 17h à 18h30 (34 enfants)  

- Le samedi de 14h à 15h30 (46 enfants)  

 Le cours mater pour les 3/5 ans est le samedi de 15h30 à 16h30 (23 enfants)  

 Le cours R2 pour mes 10 et plus de 15h30 à 18h30. (28 enfants)  



 

• Nous sommes une équipe de 9 entraineurs (Isabelle, Mathieu, Eva, Elise, Vanessa, 

Sandrine, Anthony, Mathys et Alexandre P), accompagnés de 4 bénévoles (Marina et 

Alexandre F présents le samedi de 14h à 18h avec Lison en renfort sur les mater rollers, 

plus Laure sur les entraînements de 15h30 à 18h, le samedi). Le roulement des 

entraineurs se fait en fonction des compétitions.  

 

• Le plus gros des effectifs est sur le cours des R1, depuis le début d’année, on a dû 

transférer 5 enfants sur le cours de R2 (en fonction de l’âge et du niveau de patinage) et 

nous avons dû refuser l’inscription à quelques enfants faute de place.  

 

• Les cours des R1 et R2 sont faits sur le même fonctionnement que la saison précédente, 

en 2 parties, une partie apprentissage, ou l’on apprend à patiner et on prépare les roues. 

Et des ateliers danse, jeux, accro (pour les R2) et hockey. 

 

Les évènements :  
• On a fait appel 2 fois (en renfort aux autres groupes) au R1 pour l’animation des matchs 

du samedi soir.  

• Les mater rollers ont fait l’animation du match de samedi sur la thématique Noël. Les 

parents et enfants ont adoré.  

• Une rencontre va avoir lieu dimanche 12 décembre entre les 2 groupes de R1.  

• Un goûter est prévu chaque samedi des vacances.  

• Les dates des roues ne sont pas encore fixées, mais nous souhaitons en faire 2 dans 

l’année.  

  

Les pistes d’évènements pour l’année :  
• Nous souhaitons faire encore appel au groupe R1 et mater pour la présentation des 

joueurs. 

• Une chorégraphie avec des enfants du groupe R1 est en préparation pour une animation 

mi-temps. 

• Nous souhaiterions faire une animation mi-temps avec les R2.  

• Organiser d’autres rencontres intergroupes. 

• Organisation de randonnées sur les bords de marne avec les parents. 

 

 

 

 



Rapport Section Artistique 

Nombres de licenciés                       

Pour cette nouvelle saison 2021-2022, nous avons retrouvé un niveau d’effectifs d’avant 

crise sanitaire, des nouveaux inscrits, la fidélité des anciens. Nous sommes dans une bonne 

dynamique. 

 Saison 2020-2021 

Constitution bureau :  

Stéphanie Camus : Secrétaire 

Marion Defabiani : Responsable entraîneurs  

Isabelle Garnier : Responsable Section Artistique 

Organisation Section Artistique 

Staff sportif 

L’encadrement des entraîneurs est dirigé par Marion Defabiani. 

Nous avons un socle d’entraîneurs qui encadrent plusieurs niveaux :  

- Initiation Roller Artistique 

- Pré-Compétition 

- Compétition Régionale Challenge  

- Compétition Nationale et Internationale 

 Les entraîneurs sont : Elena Bartolini, Clara Benoist, Elise Burlot, Emilie Dos Santos, Juliette 

Garnier, Audrey le Péron, Maiwenn Ménagé, Joannie Schneider et Paloma Troianovski. Les 

entraîneurs sont tous dans le processus de formation.  

Les entraîneurs au niveau national et international sont : Annabelle Billaudeau Marion 

Defabiani et Thomas Picard. 

Les entraîneurs sont tous dans le processus de formation : BEF ( 2 diplômées en 2021) , CQP 

(1 diplomé en 2021) 

Cf Le compte-rendu pôle formation  



Saison Sportive 2020-2021 

Cette saison sportive a été une saison blanche due à la crise sanitaire. 

Néanmoins, nous ne sommes pas restés inactifs, dès que les mesures sanitaires nous le 

permettaient :  

- Nous avons maintenu les entraînements pour les mineurs dans les gymnases quand c’était 

possible 

- Nous avons fait un stage club pendant les vacances de la Toussaint2020 pour tous.  

- Nous avons réussi à trouver des endroits extérieurs pour maintenir des entraînements pour 

les plus jeunes, avec l’aide de la mairie de Noisy-le-Grand, que nous remercions. Nous avons 

pu accéder à la base de champs sur Marne, grâce au conseil départemental. 

- Lorsque les entraînements n’étaient pas possibles, les entraîneurs ont proposé des visios 

pour la préparation spécifique. 

- Les sportifs nationaux et internationaux ont suivi un programme physique tout au long de 

l’année, encadrés par les préparateurs physiques Patrick Bourcevet et Sebastien Offner. 

Patineurs Pré-compétition 

Début juillet 2021, le groupe de patineurs pré-compétition ont pu passer leur roue artistique 

avec un taux de réussite de 100%. Ce diplôme permet d’accéder aux compétitions régionales 

Challenges. 

Patineurs Nationaux et Internationaux 

Les patineurs nationaux ont participé à la rencontre sportive organisée par la région Ile de 

France le 3 et 4 juillet 2021 pour renouer avec la compétition sportive. 

Les patineurs nationaux et internationaux ont pu patiner durant l’été. 

A noter, les sportifs de notre club sélectionnés en collectif France n’ont pas pu s’entraîner en 

continue.  

Malgré ces conditions, Paloma Troianovski, a été sélectionnée pour le Championnat 

d’Europe 2021 en senior danse. Elle a reussi à se hisser à la 12ème place du classement 

général et est la première française. 

A la suite de ce championnat d’Europe, elle a été aussi sélectionnée pour le Championnat du 

Monde en octobre 2021. Elle n’a pas pu y participer malheureusement à cause d’une 

blessure. 



Saison 2021-2022 

Rentrée club 

Les entraînements ont repris la semaine du 6 septembre 2021. Tous les entraînements se 

sont bien mis en place.  Le protocole sanitaire a été appliqué avec des référents COVID et le 

pass sanitaire. 

Initiations/départementaux : Groupe des débutants et N+1 : 42 patineurs 

Le groupe Initiation regroupe les plus jeunes patineurs, ils découvrent le roller artistique et 

nous organiserons les actions suivantes :  

• Passages de test pour qu’ils puissent valider leur niveau  

•  Participation à l’entracte d’un match de Rink Hockey où ils présenteront un numéro 

• Sortie extra-sportive 

•Proposition de participer au gala des clubs de l’Ile de France 

• Démonstration à la fête du club 

• Stage club pendant les vacances scolaires 

 

Pendant cette période de crise sanitaire, nous ne pouvons pas accueillir tous les jours les 

parents mais nous organisons 1 fois par mois, les portes ouvertes. Nous prenons également 

des photos et vidéos des patineurs et envoyons aux familles. Cela permet aux parents de 

voir leur enfant évoluer dans leur sport. 

          Pré-Challenges : 13 patineurs - L’objectif de cette saison est d’avoir la roue artistique 

qui permettra aux enfants d’accéder aux compétitions officielles la saison suivante. 

CIRCUIT DE COMPETITIONS 

• Challenges : 11 patineurs - Les compétitions des catégories Challenges sont des 

compétitions régionales qui demandent la présentation de 3 épreuves par le patineur : 

- Une épreuve technique : sauts et pirouettes 

- Une épreuve de série de pas : enchainement de plusieurs retournements 

- Une épreuve de danse : épreuve en musique « imposée » où le patineur devra réaliser un 

schéma avec des pas  



3 week-ends de compétitions sont prévus pour 2022. 

• Nationaux : 15 patineurs évoluent dans le circuit national de la catégorie Espoirs à Senior- 

2 catégories : Promotions et Nationales.   

- Catégories Promotionnelles 

Les patineurs de catégorie Promotions participent à 2 étapes qualificatives et iront en final à 

la Coupe des régions selon le quota par catégorie sur classement. 

- Catégories Division Nationale 

Circuit de compétition : les patineurs participent à 2 étapes qualificatives pour se 

sélectionner à la finale du Championnat de France.  

Quota par catégorie sur classement. 

Circuit de compétitions international 

Nous espérons que plusieurs patineurs de Noisy soient sélectionnés pour des compétitions 

internationales, meetings et/ou championnat de références après ces deux années de stop 

and Go de pratique sportive. 

Nouveau dispositif régional 

3 patineuses ont intégré le nouveau Collectif d’Optimisation de Performance mis en place 

par la commission régionale d’Ile de France :  

- Justine Jarrige Espoir Danse- Justine accède au circuit national après avoir été intégré dans 

le dipositif Détection. 

- Elena Bartolini Junior Freeskating- Elena est dans le top 4 de sa catégorie en 2019. 

- Juliette Garnier Junior Freeskating- Juliette, Championne de France 2019 

C’est un dispositif d’aide au suivi des meilleurs patineurs et Espoirs d’Ile de France. Ils se 

retrouvent 1 week-end par mois et 1 semaine à toutes les vacances scolaires, avec un suivi 

de leur entraîneur du club et ceux du C.O.P. Chaque sportif a ses objectifs, être dans le top 

français pour certains, accéder au circuit international pour d’autres. 

Paloma Troianovski en catégorie senior Danse, membre de l’Equipe de France, a une 

préparation spécifique et se rend à des stages à l’étranger régulièrement. 

L’objectif de Paloma Troianovski est d’être sélectionnée aux Roller GAMES 2022 qui auront 

lieu en Argentine. 



Vie de la section artistique 2021-202 

- Nous avons de nombreux projets pour cette nouvelle saison 

Session de Roues  

- 3 sessions de roues sont prévues sur une saison sportive pour les patineurs en Initiation 

Evénementiel 

Vente de chocolats 2021 

Nous avons organisé une vente de chocolats au mois de novembre qui a eu un beau succès. 

Le bénéfice financera une sortie organisée pour tous les patineurs. 

Déplacement Reims novembre 2021 

Nous avons organisé pour les compétiteurs le déplacement au Championnat de France 2021 

à Reims, les entraîneurs ont fait le choix de ne pas les inscrire à cette compétition, à la suite 

du manque de préparation dû à la crise sanitaire. Mais ce déplacement leur a permis 

d’amplifier leurs motivations pour devancer leurs adversaires lors de la saison 2022. 

Nous avons invité également les jeunes compétiteurs régionaux à faire le déplacement pour 

qu’ils découvrent pour la première fois une compétition nationale. 

Soirées Patinages 

Nous espérons pouvoir organiser plusieurs soirées patinages, la 1ere date est fixée au 29 

janvier 2022. 

Participation au Gala Ile de France 2022 

Une grande première ! La région met en place cette année un grand gala avec tous les clubs 

d’île de France.  

Une belle soirée où les plus jeunes et les meilleurs patineurs partageront la même piste. 

Photos 2022 

Organisation des photos par groupe avec l’aide des parents (photographe, mis en place du 

décor…)  

Organisation Prévue Stages Vacances 2021-2022 

• Vacances de la Toussaint : 2ème Semaine 



• Vacances de Noel : 1ere semaine 

• Vacances de Février :  2eme semaine 

• Vacances de printemps : 1ere semaine 

Formation Juge Challenge 

 Malaurie Bourcevet a validé sa formation juge Challenge. Nous espérons qu’elle montrera 

l’exemple à d’autres. 

Préparation Physique 

Pour la saison 2021-2022, il y a 2 préparateurs physiques pour 

 -  patineurs détections, nationaux : Patrick Bourcevet 

-  patineurs Elites-Performance : Sébastien Offner 

Futur Gymnase 2021-2022 

Nous espérons vraiment pouvoir avoir des créneaux dans le nouveau gymnase en 

construction dans le quartier Maille Nord pour la saison 2021-2022. Nos souhaits : avoir 2 

soirs dans la semaine et le dimanche après-midi. En effet, il nous manque des heures pour 

offrir aux patineurs des entraînements nécessaires aux différents groupes d’initiation aux 

compétiteurs. Et notamment aux patineurs nationaux et internationaux avec des normes de 

gymnase adaptées aux compétitions nationales et internationales. 

 CDRS 93 

 Isabelle Garnier est aussi responsable de la Section Artistique du CDRS 93. Le projet est de 

continuer à développer le roller artistique dans le département, à l’aide de stages, formation 

des entraîneurs, Création d’événements. 

Communication 

Nous continuons à développer la communication de la section artistique :  compte 

Instagram, site du club.  

Organisation Bureau Artistique 2021 

- Responsable Formation : Marion Defabiani 

- Responsable Communication : Paloma Troianovski 

- Pôle Evénementiel : Nejla Berriche- Sandrine Weber 

- Elite-Performance : Thomas Picard 

- Responsable Section Artistique : Isabelle Garnier 



Rapport section loisir adultes 
 
ADHERENTS   
 
Evolution des inscriptions depuis : 
2012/2013 -  2 cours  -  41 adhérents 
2017/2018 -  1 cours  -  41 adhérents 
2019/2020 -  1 cours  -  36 adhérents 
2020/2021 -  1 cours  -  20 adhérents 
 
Seulement 20 adhérents pour l’année 2020/2021, 13 personnes n’ont pas renouvelé ou ont 
abandonné à cause de la pandémie, dès fin septembre. 
 
Pour cette rentrée 2021, 29 adhérents à ce jour, dont une dizaine de débutants. 
  
ENTRAINEMENTS  
 
Nous avions 4 entraîneurs pour notre section, dont 3 sur chaque séance d’entraînement : 
Bernard, Denis, Norbert, Thierry  
Denis est absent depuis cette rentrée pour cause de blessure. 
 
Les entraînements ont lieu normalement le vendredi soir au gymnase du Cosec, et en 
extérieur dès le mois d’avril quand le temps le permet. 
 
Dès octobre 2020, lors de la fermeture des gymnases aux adultes, les cours ont eu lieu à 
l’extérieur sur la base nautique olympique d’Ile de France à Vaires-sur-Marne le dimanche 
matin.  
 
Cependant, seulement 15 cours sur 34 ont pu être assurés pendant la saison 2020/2021, en 
fonction des disponibilités des entraîneurs, de la météo, et des contraintes liées aux 
restrictions à cause de la pandémie (confinement, couvre-feu, limite de 10 km, 20 km,…) 
 
    
COMPETITIONS 
 
La 20ème édition des 24 Heures du Mans Roller prévue le 1er et 2 mai 2021 sur le Circuit 
Bugatti est reportée au 9 et 10 juillet 2022 
 
La course des 6 Heures du Circuit Carole prévue le dimanche 23 mai 2021 a été annulée. 
Pour 2022, la date n’a pas encore été communiquée. 
 
Nous remercions le Club qui permet à notre groupe roller loisir adultes de pouvoir participer 
à ces compétitions. 
 
 
 
 



SORTIES RANDONNEES ROLLERS  
 
Seulement une randonnée roller a pu être réalisée pendant cette année compliquée le 
dimanche 21 février 2021 d’Ormoy-Villers à Mareuil sur Ourcq dans l’Oise. 
 
Toutes les autres sorties randonnées rollers hors Club prévues ont été annulées, bords de 
Marne, Emerainville, Joinville/Paris, ainsi que la randonnée roller de 100km sur la voie verte 
Trans Ardennes le long des boucles de la Meuse de Charleville Mézières à Givet 
 
 
OBJECTIFS 2021/2022 
 
Assurer les cours dans les meilleures conditions possibles pour les adhérents, au gymnase ou 
à l’extérieur, et permettre à tous de progresser. 
Pouvoir donner à ceux qui le souhaitent, la possibilité de participer aux randonnées roller, 
aux compétitions des 6 Heures Carole et des 24 Heures du Mans Roller.  Nous remercions le 
Club pour son engagement. 
 

 

Rapport section rink hockey 
 

 Evolution des licenciés : 
  

U8 U10 U12 U14 U16 U18 U20 Sr Dir Total 

2019/2020 7 12 33 19 18 14 8 63 29 205 

2020/2021 6 18 18 20 16 15 14 50 29 186 

2021/2022 2 21 29 30 15 15 11 71 39 233 

 
 
 

 Nombre d’équipes engagées : 
 

 RH3 MRH U12 U14 U16 U18 U20 Sr Loisirs Total 

2019/2020 oui oui 3 3 3 3 2 5 oui 22 

2020/2021 oui oui 2 4 2 3 3 5 oui 22 

2021/2022 oui oui 2 3 2 3 3 7 oui 23 

 
Une excellente reprise après une période très compliquée où notre section n’a jamais baissé 

les bras, en tentant de proposer à tous des activités, tout en préparant la suite, en se 

mobilisant pour actions de développement. 
 

 

 



Bilan par rapport au projet sportif : 

 

➢ FORMATION 

- Arbitres : Il y a 10 nouveaux arbitres. Il faut continuer de former à tous les degrés. 

- Dirigeants : le groupe est stable. 

- Entraîneurs : Pas de formation en 2020/2021 

Il y a 26 entraîneurs pour encadrer, dont 3 spécifiquement pour les gardiens : 8 ont 

un diplôme d’état, 8 ont un brevet fédéral et 6 sont en formation. 

L’ensemble de ces entraîneurs sont supervisés par un directeur technique, Jordi 

EXPOSITO 

- Jeunes joueurs : la structure actuelle permet de travailler dans de bonnes conditions, 

malgré le fait qu’il nous manque des créneaux pour être plus performant. 

- Un projet de redynamisation du rink hockey féminin est en train de se mettre en 

place à différents niveaux. Vanessa DARIBO a été embauché en contrat 

d’apprentissage pour nous aider à le structurer. 

 

 

➢ COMPETITION 

- Jeunes :  

• Bons résultats au niveau régional, nous espérons pouvoir participer à des 

compétitions nationales cette saison. 

• Les U15 et les U17 ont participé en octobre à l’Eurockey Cup. Les 2 équipes 

n’ont pas démérité, pour une 1ère participation et se sont classées à la 9ème 

place pour les 2.  

 

- N1 Femmes : un groupe en construction 

 

- N1 Elite, Hommes : un nouveau défi avec un groupe stable 

 

- Résultats saison dernière (2020/2021) :  

• La N1 Elite a gagné la Coupe de France 

• La N1F finaliste de la Coupe de France 

• Saison blanche en championnat pour toutes les équipes 
 

- En équipe de France : 

• Quinlan HUSSON et Hugo TEXEIRA ont participé au championnat d’Europe au 

Portugal en septembre. L’équipe U17 termine 4ème  



• Lilou ABRIAL, Vanessa DARIBO, Noélie PARADES et Emma PEREIRA ont 

participé au championnat d’Europe au Portugal en octobre. L’équipe féminine 

sénior termine 4ème 

• Les 3 frères DI BENEDETTO, formés au club décroche la médaille d’argent, un 

résultat historique pour le rink hockey, au championnat d’Europe senior en 

novembre au Portugal 

 

 

➢ RESERVE ET LOISIRS  

- Jeunes : Equilibre et progression 

- Adultes : stable 

 

 

➢ ANIMATION 

 

Stages : à continuer  

• À Noisy, des stages sont organisés à toutes les vacances scolaires. 

• En juin un stage multi-activités a été mis en place à la base de Champs-sur-

Marne en partenariat avec le comité départemental. 

 

 

➢ EVENEMENTS 

- Les évènements festifs : des plateaux ont été organisés pour les plus jeunes. 

- Les évènements « formateurs » : Le tournoi international féminin U14 et Sr a eu 

lieu en septembre. D’autres devraient suivre. 

- Les évènements médiatisés : Les matchs de N1 ont enfin repris et le public est 

bien présent. 

 

 

 

 

 

 

 



6. Rapport d'activités des coordinateurs des GT 

Rapport GT Communication 

Le club est toujours très actif sur les différents réseaux sociaux. 

Le site internet a été modifié pour plus de lisibilité. Nous allons continuer d’y ajouter des 

informations. 

Nous continuons à travailler sur l’image de 2 équipes fanions en rink hockey, avec des 

supports vidéo et photo de qualité. 

Nous venons de lancer une newsletter qui est très appréciée. 

Nous avons mis en place une communication régulière, en direction des différents 

partenaires institutionnels et privés.  

On devrait initier un process de tache pour les matchs à domicile : Réseaux sociaux, 

Emailing, Site internet, impression & distribution de flyers. 

Les panneaux sont mis à jour régulièrement au gymnase des Yvris. 

La communication en interne fonctionne à nouveau régulièrement, via les mails et les 

groupes WhatsApp. 

Nous avons en ce début d’année 2 articles importants dans le Noisy Mag. 

Nous devons encore progresser pour la mise en avant des résultats sportifs réguliers, 

notamment pour les féminines de la N1. 

Nous avons investi dans du matériel vidéo de qualité pour pouvoir diffuser en direct les 

matchs de nos équipes de N1 en rink hockey. Et le résultat est très satisfaisant. 

 

Rapport GT Evènementiel 

Présentation 

Le Groupe de travail événementiel repose sur un réseau d’adhérents du club, aujourd’hui 

constitué d’une vingtaine de volontaires. 



Sa mission est d’organiser et accompagner à la réalisation de tous les événements du club et 

des 3 sections : 

-Club : 

Lancement saison 

Fête du club 

Soirées patinage 

Portes ouvertes des disciplines  

- Ecole de Roller : 

Passage de roues 

- Rink Hockey : 

Matchs N1 ELITE H/F 

Compétition régionales (jeunes) 

- Artistique : 

Passage de roues 

Soirée patinage 

Compétition départementale, gala 

Saison 2020/2021 

La plupart des événements sportifs ont été annulés en raison du protocole sanitaire 

renforcé. Cependant nous avons réussi à mettre en place des rencontres sportives, des 

manifestations de promotions des disciplines et les examens de passage de roues pour nos 

jeunes patineurs : 

- Examens de patinage (passages de roue) 

13 Juin matin 10h-13h30 pour les écoles de roller 

28 juin Attente d'un retour de la mairie pour l’artistique 

- Rencontres sportives (matches de RH) 



12 juin au soir 18h/21h U18B/Brie U18/U16B 

13 juin AM U12B 14h/17h 

20 juin AM 14h/17h RH3 

- Promotion des disciplines (portes ouvertes) 

13 juin à la base de loisirs 14h/17h Regroupement des féminines le (jeux/lancement de com) 

26 juin AM 15h15 démonstration d'artistique aux écoles de roller (gouter participatif, flyers) 

27 juin matin 10h/13h toutes les féminines + Repas participatif 

27 juin AM 14h/17h portes ouvertes RH3 invitation les écoles de roller + classes et centre de 

loisirs (13h30/15h30 filles et 15h30/17h30 garçons) 

- Autres Manifestations 

3 juillet Rando Bords de Marne RDV Stades (Noisy Plage) Ecoles de roller 

Ces événements ont eu lieu en seulement un mois, celui de juin. Le groupe événementiel 

n’ayant pas fonctionné de l’année et manquant d’effectif, l’organisation a pesé sur un noyau 

très restreint, ce qui a été très difficile pour eux. Nous pouvons tous les remercier car ils ont 

permis aux plus jeunes du club de patiner et de trouver un semblant de vie sportive dans 

une saison anéantie par la pandémie. 

Saison 2021/2022 

Le contexte pandémique s’étend mais les protocoles sanitaires en place nous ont permis de 

maintenir certains événements depuis la rentrée scolaire de septembre : 

- Soirée patinage du 20 Novembre 2021  

- Matches de Rink Hockey : 

Mini Rink du 14 Novembre 2021 

Rencontres jeunes tous les weekends en auto gestion d’équipes 

6 Matches de N1 : match aller Supercoupe le 18 Septembre 2021, Les journées Championnat 

ELITE J2, J4 (huis clos), J6 et J7, match amical contre l’Equipe de France le jeudi 11 Novembre 

La soirée patinage s’est faite en auto gestion par les équipes de volontaires intéressées 

(Section Rink Hockey U14 et U16) 



Les Matches de N1 constituent la vitrine principale locale pour le club et les sports de 

patinage notamment par leurs nombres et leurs fréquences sur une saison sportive. Nous 

avons choisi de développer ces événements et d’en faire un moment sportif et convivial 

pour nos sports. 

Les réalisations de début d’année sont satisfaisantes car nous accueillons entre 200 et 400 

personnes à chaque match. Nous saluons le travail fait par le Groupe Communication qui 

permet une diffusion de l’information fluide et anticipée. 

La collaboration entre les disciplines permet de proposer des programmes de mi-temps :  

Nous remercions Juliette Garnier et Elena Bartolini qui ont proposé des shows de mi-temps 

pour la Supercoupe et pour la journée J6 de championnat contre Ergué. Nous remercions 

également Marion Defabiani et le groupe Challenge qu’elle entraine, pour le show de mi-

temps et la présentation des joueurs la journée J6 de championnat contre Ergué. Aussi, nous 

remercions l’ensemble des entraineuses de patinage artistique et le groupe des plus jeunes 

patineuses qui ont participé à la présentation des joueurs et au parcours de Noel sur la 

journée J7 contre Nantes. 

Nous remercions Sandrine Weber et ses écoles de patinage qui sont venus accompagner les 

joueurs pour les présentations et qui ont participé et au parcours de Noel sur la journée J7 

contre Nantes. 

Organisation du groupe événementiel 

Le groupe fonctionne avec 4 cellules d’action :  

- Officiels : arbitrage et juges officiels cross-section coordonné par Karine Geraldes 

- Vidéo : installation et rangement du nécessaire sportif et fédéral, des supports de 

communication et de la décoration coordonné par Laurent Grellier 

- Accueil : orientation des sportifs et du public dans la structure, mise en place et application 

du protocole sanitaire coordonné par Nejla Berriche 

- Animation : programmation et réalisation des animations incluant la logistique propre à 

celles-ci, la sono, coordination avec les NF coordonné par Sandrine Weber 

- Buvette : approvisionnement pour réception et point de vente de restauration coordonné 

par Sandra Antunes 

Les tâches d’installation changent un peu en fonction du programme mais l’ensemble des 

volontaires mobilisés sur un événement participent à l’installation et au rangement. 



Trouver des volontaires sur un événement reste un défi au quotidien, nous utilisons 

principalement les réseaux sociaux pour le faire mais ces moyens ne se substituent que peu 

au contact humain qui reste encore difficile par le contexte de pandémie. 

Quelques projets seront relancés comme l’achat d’une mascotte, d’une tonnelle/vitabris… 

en Conseil d’Administration. 

Rapport GT Formation 

Le club est coordonné par plusieurs pôles de bénévoles.  

Afin que chacun puisse évoluer au mieux, nous proposons différentes formations tout au 

long de l’année. 

Les formations entraineurs 

Diplômes obtenus en 2021 :  

- BEF 1 artistique : Elena BARTOLINI, Paloma TROIANOVSKI 

- CQP artistique : Thomas PICARD 

Diplômes à passer en 2022 :  

- BEF 1 artistique : Elise BURLOT, Joannie SCHNEIDER 

- BEF 1 rink hockey : Esther BEREBI, Vanessa DARIBO, Laure LETTO, Marie Amélie PEHAN, 

Emma PEREIRA, Mathys GUILLARD  

- CQP artistique : Marion DEFABIANI 

- CQP rink hockey : Anthony DA COSTA, Marc PUJOL 

- BPJEPS APT : Vanessa DARIBO 

- BIF :  Mathieu VAYSSADE 

Les formations juges/arbitres 

Formations suivies en 2021 :  

- Artistique : juge challenges, Malaurie BOURCEVET  

- Rink hockey : 12 arbitres ont eu le premier degré  



Formations pour 2022 :  

- Rink hockey : 10 arbitres vont passer le premier degré, 5 le deuxième degré et 1 le 

troisième degré  

Les formations pour les dirigeants  

Le club vit grâce aux bénévoles présents en fonction de leurs disponibilités et connaissances. 

Afin d’être plus nombreux et plus enrichis le club propose des formations dans différents 

domaines : événementiel, comptabilité, communication … 

Ces formations sont mises en place par la région, le département ou la ville. 

Rapport GT Haut niveau  

En rink hockey : 

- Sportif : Sito 

+ Angela (N1F), Blaise, Tristan, et Marvin (N1M) 

- Accueil/ suivi des Athlètes : Karine 

 

- Logistique : 

✓ N1F : Isabelle, Maité 

✓ N1M : Ugo, Antonio et Marvin  

Il a pour objectif de gérer les 2 équipes séniores Elites (N1F et N1M). Nous souhaitons 

continuer à développer le haut niveau sénior à Noisy, notamment avec l’arrivée 2 joueuses 

en provenance d’Espagne (Vanessa, Noémie), mais aussi en offrant la meilleure structure 

possible d’entrainement et d’accompagnement des joueuses et joueurs. 

• Intégrer, faire évoluer les jeunes du club afin de devenir des joueurs de HN. 

Les projets N1F et N1M ne sont pas au même stade d’avancée, en effet celui dès la N1F est 

beaucoup plus récent.  

• Faire face aux contraintes financières et parfois de structures (absence de gymnase 

lors des vœux du Maire) 

 

- Résultats :  

N1F : 3ème, objectif F4, commenceront leur campagne européenne le 8 Janvier (Voltrega) 

N1M : 6ème, Objectif F4, engagée en WS Europe Cup 



Rapport GT Matériel 

Niveau textile/ matériel : 

Un groupe de bénévoles est en charge des commandes et des paiements des factures, en 

lien avec notre trésorière. La vérification et la gestion de l’ensemble demandent 

énormément d’énergie et de précision. 

Martine MARTIAL s’occupe de la location des rollers et de la vente du matériel pour la 

dernière année. Nous cherchons un remplaçant pour la saison prochaine. 

Une nouvelle personne volontaire s’est lancée depuis 2 mois dans l’entretien des rollers du 

club et du matériel de rink hockey. 

La création d’une « boutique » club est à l’étude. 

On continue à travailler sur les aménagements divers et variés, dont le club a besoin. 

Nous allons très prochainement avoir 3 « Vitabris », financés par le Conseil Départemental. 

Niveau Buvette : la buvette fonctionne de mieux en mieux, mais il est URGENT de trouver 

une solution pour pouvoir fournir de la bière en pression (forte demande) 

Nous réfléchissons, au réaménagement de la buvette afin qu’elle soit plus fonctionnelle et 

que le déplacement en soit facilité. Le point d’eau est toujours un point important non 

résolu. 

 

Rapport GT Partenariat 

Nous travaillons avec de multiples partenaires : 

- World Skate Europe : Réception et traduction de tous les communiqués officiels liés aux 

différentes compétitions européennes et inscriptions des équipes et échanges avec les 

différentes instances.   

- Collectivités territoriales : Nous continuons à travailler avec la municipalité sur tous les 

sujets liés à la vie du club. Nous sommes également en relation avec le Conseil 

départemental par rapport à notre convention d’objectifs et des demandes de subventions 

pour certains déplacements nationaux ou internationaux. 



- FFRS et organes déconcentrés, des membres du club sont également engagés dans toutes 

les strates fédérales, afin de représenter nos disciplines et d’aider au développement et à la 

gestion de différents dossiers 

- Education Nationale : Nous restons en lien avec les écoles primaires et certains collèges de 

la ville pour continuer à développer nos activités. 

- CAF, Pôle Emploi, Préfecture, DIRRECCTE, Sécurité sociale, nous sommes en relation 

régulièrement avec tous ces organismes pour aider à l’intégration de certains sportifs et de 

nos salariés 

- Kinésithérapeute/Ostéopathe/Cryothérapie : Nous allons finaliser une convention avec un 

centre, afin de répondre aux besoins de nos athlètes. 

 

Rapport GT Sponsoring 

 

 

 

 



ACTIONS  
 

➢ Démarchage des commerçants du quartier 
 

➢ Démarchage des entreprises de la Zone Industrielle des Richardets 

 

➢ Entreprises des Adhérents 

  
➢ Grandes Entreprises 

 

➢ Crowdfunding 

 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 2020/2021 

NOM Prénom Sexe Section Conseil d’administration / Bureau exécutif 

ANTUNES Sandra F RH Pilote groupe "matériel" 

BERRICHE Nejla F RH Pilote groupe "évènementiel" 

DEFABIANI Marion F ART Pilote groupe "formation" 

GARNIER Isabelle F ART Vice-présidente 

GERALDES Karine F RH Pilote groupe "partenariat" 

JOSEPH Anne F RH Secrétaire 

LAMEIRO Dominique F RH Pilote "financier" 

LECANTE Martine F LA Représentante "loisir adultes" 

MALARD J-François M RH Président 

MILLUL Isabelle F RH Représentante "rink hockey" 

MONTOUT Marvin M RH Pilote "haut niveau" 

MORGADO Carlos M RH Pilote "sponsor" 

PICARD Thomas M ART Représentant "artistique" 

SCHNEIDER Rozenn F RH Trésorière 

WEBER Sandrine F ECO R Représentante "écoles de roller" 

ZERVELIS Blaise M RH Pilote "communication" 

 

7. Questions diverses 

Toutes les questions de l'ordre du jour ayant fait l'objet de délibération et plus aucune 

personne ne demandant la parole pour des questions diverses, la séance est levée à 21h15 

       Président                          Secrétaire            Trésorière 

Jean-François MALARD       Anne JOSEPH   Rozenn SCHNEIDER 

                                                            


